
Consiglieri del Partio  eeooratoo Coemne di  iella

INTERROGAZIONE SU “Manmienzione paroo  ellone”

Biella, 28 dicembre 2021

PREMESSO CHE

Il Parco del Bellone è un’area verde molto utlizzata in citt  er  are  oooino e  asseooiate.

Nel mese di aoosto 2021 il Vicesindaco Giacomo Moscarola dichiarava al quotdiano La Stam a che
intervent di sistemazione dei  archi  ubblici citadini erano oit in  rooramma a  artre dal mese
di Setembre aooiunoendo “del resto la staoione mioliore  er o erare dove c’è una fta boscaolia è
quando iniziano a cadere le  oolie”.

CONSIDERATO CHE: 

Siamo a fne dicembre. Le  oolie sono tute cadute e ci è oit nevicato so ra. Tutavia il Bellone
versa ancor in queste condizioni: 
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Il  onte e oli alberi in queste condizioni costtuiscono un  ericolo  er i  assant. 

SI CHIEDE al Sindaco e al Vicesindaco: 

-   erché  non  si  è  ancora  intervenut  er  la  manutenzione  del  Parco  Bellone  e   er
ri ristnare  onte e staccionata?
-  se  si  sono  verifcat dei   roblemi  che  hanno  im edito  l’intervento,  quali  sono  i
 rovvediment  resi  er risolverli?
 

Si richiede ris osta orale.

I Consiolieri del Partto Democratco

Marta Bruschi, Mohamed Es Saket, Manuela Mazza, Paolo Rizzo, Valeria Varnero


